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EDITO
PAR VOTRE MAIRE - CHRISTIAN QUENOT 

Madame Janine BARTEL, Adjointe en charge de l’événementiel, a souhaité démissionner du
Conseil Municipal. Nous regrettons cette décision et remercions Janine pour son très grand
investissement et ses actions dans la vie de notre village.

Nous restons dans la continuité de notre volonté d’accentuer l’activité culturelle et nous
espérons une augmentation de fréquentation courcelloise aux manifestations proposées par la
commune ou les associations. La « journée sans écran » et le Téléthon ont été appréciés, j’en
remercie les dévoués organisateurs et bénévoles.
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A saluer également la performance artistique d’Alexis MOSIMANN, enfant du village, qui a tenu à inaugurer sa
première pièce théâtrale     « C’est quand qu’on vit, vraiment? » à Courcelles. Un régal, merci Alexis ! 
Dans le cadre de la capitale Française de la culture, après bien des péripéties, le centenaire du premier vol en
hélicoptère en circuit fermé (sur 1km) par Etienne OEHMICHEN a pu être célébré le 28 septembre 2024, malgré la
pluie. 
Comme je l’ai fait lors du fort apprécié repas des anciens, j’ai l’honneur et le plaisir de vous informer que Monsieur
Wladislaw KULAS alias LUCIEN a été nommé Chevalier dans l’Ordre National de la Légion d’Honneur. Cette
distinction, amplement méritée, intervient après plusieurs demandes infructueuses et l’on peut se féliciter de voir
notre si sympathique Doyen (102 ans) être ainsi honoré par la plus haute distinction nationale. Bravo et félicitations
Lucien ! La remise officielle de la « Rouge » aura lieu lors de la cérémonie des vœux à la population le 18 janvier à
l’Espace Jean TOURET. 
Nous pouvons aussi féliciter nos deux autres centenaires : Mme Colette PARIS (105 ans) et Mme Zaïra CHIESARA (100
ans) qui ont toujours « bon pied bon œil ».

 Courcelles, terre de centenaires ?
 

Nous voici à la fin de l’année et, au nom de l’équipe municipale, je vous souhaite de passer de très agréables fêtes et
vous présente tous nos vœux de bonheur et de santé pour 2025.
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DU NOUVEAU À COURCELLES

Pays de Montbéliard Agglomération a engagé
les démarches afin de mettre en place une
mutuelle intercommunale. L’agglomération a
signé une convention avec la Mutuelle Familiale
à destination des habitants et des personnes
exerçant une activité professionnelle sur l’une
des 73 communes. Des réunions de
présentation seront mises en place en janvier
et février. Nous ne manquerons pas de vous en
informer.

Rue du bois : la neige est poussée côté village et non côté bois
car dans ce cas, vu la déclivité latérale, l’eau de fonte de cette
neige ruissellera sur la chaussée avec un risque de verglas.

Dans le cadre de la modernisation des infrastructures de télécommunication,
Orange a initié un vaste chantier de fermeture de son réseau historique en
cuivre tout le territoire. Il est progressivement remplacé par un réseau fibre
plus performant permettant un débit internet confortable.
La fin du réseau cuivre est prévue dans notre commune pour janvier 2028. Les
usagers seront prévenus un an en avance mais il est recommandé de ne pas
attendre le dernier moment. Passé la date d’arrêt du réseau cuivre,
l’installation de la fibre, actuellement gratuite (sauf gros travaux), sera
payante. 

Comme prévu, les containers ont été supprimés, restent ceux
pour le verre, les biodéchets et le textile. Les haies et
buissons ont été supprimées. Il est rappelé que les dépôts
sauvages sont interdits et que le site est sous
vidéosurveillance.

ON PEUT, AVEC LA

FIBRE, N’AVOIR QU’UN

ABONNEMENT

TÉLÉPHONIQUE, IL

SUFFIT DE S’ADRESSER

À SON OPÉRATEUR.

P . M . A

A R R Ê T  D E  L A  T É L É P H O N I E  C U I V R E

D É N E I G E M E N T  D E S  T R O T T O I R S  

P O I N T  R  -  R U E  D U  S T A D E

V I D E O S U R V E I L L A N C E

Le réseau communal s’agrandit avec l’installation de
caméras dans le secteur du cimetière.

Le bois est un espace naturel qu’il convient de
respecter. Il ne faut donc pas y laisser de
quelconques déchets, y compris des déchets
verts par crainte de voir pousser des espèces
non autochtones pouvant être polluantes sur le
plan environnemental. Sont également
indésirables les piles de bois, les véhicules en
stationnement ou les plantations diverses et
variées. Un courrier a été envoyé aux riverains
en ce sens. Nous comptons sur le sens civique
de chacun.

O N F

LE BOIS EST UN ESPACE

NATUREL QU’IL

CONVIENT DE

RESPECTER.
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Le Département et le Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et de l’Environnement (CAUE) ont été sollicités pour
une étude et une aide à la décision.

- Requalification de l’entrée de village côté Sainte Suzanne faisant suite à la déconstruction du bâtiment des
Beaux rivages, arborisation des cours d’école et du périscolaire, aménagement de la zone du stade, parc sportif. 
 
- Espace culturel Jean Touret : achèvement de l’isolation thermique (murs et sol), ventilation et aménagement
extérieur. La Direction Régionale de l’Action Culturelle (DRAC) a également été sollicitée pour l’obtention du label
Architecture Contemporaine Remarquable (ACR). Ce label donnerait à ce patrimoine communal une notoriété
nationale.
 
- Vestiaires du stade : Remplacement du chauffe-eau. Le chauffage obsolète et énergivore doit être changé. Des
études sont en cours.
 
- Aménagement du cimetière : Bien que décrié par certains, l’entretien du cimetière est une des priorités de la
commune et nos deux agents techniques s’y emploient avec dévouement malgré la croissance très rapide de la
végétation. Nous les remercions pour leur investissement.
Une étude est en cours afin de trouver un aménagement permettant un entretien plus facile dès lors que
l’utilisation des désherbants est interdite.

ETUDES EN COURS

ÉVÉNEMENTS COURCELLOIS EN PHOTOS

Repas des aînés - 15 décembre 2024

Téléthon, Exposition peinture, Centenaire OEHMICHEN, Spectacle “C’est quand
qu’on vit vraiment?” par Alexis MOSIMANN, Soirée sans écrans. 
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CALENDRIER 2025
J A N V I E R

1 8  J a n v i e r  :  V o e u x  d u  M a i r e  &  r e m i s e  d e  L é g i o n  d ’ H o n n e u r  à
W l a d i s l a w  K U L A S -  1 1  h  à  l ’ E s p a c e  J e a n  T O U R E T  

F E V R I E R

1 e r  f é v r i e r  :  T h é â t r e  M é t a p h y s i q u e  d e  F a b i e n n e  S I M O N E T

D u  1 2  a u  1 5  f é v r i e r  :  C h a l l e n g e  a é r o s t a t i q u e  E C O - R A C E  à
l ’ a é r o d r o m e

M A R S  

3 0  m a r s  :  G r o u p e  V o c a l e  l e s  P O L Y F O L I E ’ S

L e s  j e u d i s  d u  0 6  a u  2 7  m a r s  :  A t e l i e r s  b i e n - ê t r e  ( i n s c r i p t i o n  e n
m a i r i e  à  p a r t i r  d u  1 5  j a n v i e r  2 0 2 5 )

H O R A I R E S  D ’ O U V E R T U R E

L U N D I  :  9 H - 1 8 H
M A R D I   :  9 H - 1 2 H  E T  1 4 H - 1 8 H  
M E R C R E D I  :  9 H - 1 2 H  
J E U D I  :  9 H - 1 2 H  E T  1 4 H - 1 8 H
V E N D R E D I  :  9 H - 1 2 H  E T  1 4 H - 1 7 H 3 0

T É L  :  0 3  8 1  9 8  1 8  5 3  
C O U R R I E L  :  C O U R C E L L E S L E S M O N T B E L I A R D @ W A N A D O O . F R  

Samedi 1er février


